
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº    110 /2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, as seguintes informações referente a desapropriação da área contida no 

Decreto n.º 3.071, de 05 de dezembro de 2012: 

 Quais os procedimentos/critérios adotados para efetuar a desapropriação de tal área? 

 Quais os documentos juntados para a realização deste feito? Foram juntados todos 

os documentos necessários e cumpridos todos os procedimentos exigidos? 

 Tais documentações tiveram deferimento de registro definitivo no Cartório 

competente de Registro de Imóveis? 

 Quais foram os beneficiários diretos do valor pago pela desapropriação da referida 

área? 

 Houve laudo de avaliação da área? 

 Houve justificativa declarando caráter de urgência para a posse do bem? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da função 

fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento e defesa das reivindicações no 

interesse público. 

Se faz necessário vez que, há discordância quanto à propriedade da referida área 

desapropriada pela Prefeitura Municipal, portanto venho requerer tais informações, como medida 

que busca garantir e defender os direitos e interesses dos munícipes. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela administração municipal, 

como é praxe acontecer e respostas plausíveis sejam repassadas aos interessados que 

representamos. 

Gabinete do Vereador Zidane, aos 07 de dezembro de 2016. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 

13 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de dezembro de 2016. 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 


